
REQUERIMENTO N° 0 1 0/13 
De Informações

“Com relação à obra de construção de ponte 
de concreto na represa do Santa Alice”.

Considerando-se que, este vereador esteve visitando o local onde 
está sendo construído uma ponte de concreto na vila santa alice; e

Considerando-se que, os recursos para a construção da referida 
ponte foi conquistada pelo município através do Ministério da Integração 
Nacional no valor de R$ 1.565.286,42 (hum milhão quinhentos e sessenta e 
cinco mil duzentos e oitenta e seis reais e quarenta e dois centavos); e

Considerando-se que, o prazo para término desta obra será em 
março de 2013 e atualmente encontra-se abandonada ; e

Considerando-se que, a ponte serve de ligação entre vários 
bairros e a não conclusão da obra causa vários transtornos a população e 
também ao trânsito de nossa cidade; e

Considerando-se que, este vereador foi procurado por vários 
munícipes que perguntam por que a construção da ponte ainda não foi 
concluída.

Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste

“Palácio 15 de Junho”

REQUEiRQ à Mesa, na forma regimental, apôs ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  A prefeitura recebeu a verba federal para a construção da 
referida ponte ?

2 -  Se positiva a resposta ao item n° 1, porque motivo a ponte de 
concreto do Santa Alice se encontra abandonada ?

3 - 0  poder executivo acredita que a obra serã finalizada até o 
final de março deste ano conforme cronograma ?

4 - Outras considerações necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2013.
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